



07. 11 .2016

Antrag der FDP-Fraktion im Pullacher Gemeinderat

Antrag auf Erneuerung/ Sanierung und eventuell Erweiterung des Trimm-Dich-Pfades in Pullach

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt den momentan sich in einem desolaten Zustand befindlichen Trimm-Dich-Pfad zu renovieren. D. h.: die Geräte werden überprüft und alle defekten bzw. morschen Objekte ausgetauscht bzw. repariert. Parallel dazu sollen auch mögliche Erweiterungen geprüft werden. Anschließend soll die bisher nicht mehr benutzbare Anlage den Bürgern wieder zugänglich sein.

Begründung:

Die Nachfrage im Bereich Fitness- und Trainingsmöglichkeiten steigt stetig an. Leider bietet Pullach keine kostenfreie und allen zugänglichen Möglichkeiten in diesem Bereich an. Einrichtungen wie der Trimm-Dich-Pfad finden sich in einigen angrenzenden Gemeinden, wie z. B. Grünwald oder auch diversen Münchener Stadtparks. Zwar besteht in Pullach ein Trimm-Dich-Pfad, dieser ist aber aufgrund seines Zustandes faktisch nicht nutzbar. Morsche und defekte Geräte stellen eher eine Gefahr dar, als das sie der körperlichen Ertüchtigung zugute kämen. Die Pullacher Bürger müssen derzeit in angrenzende Gemeinden oder nach München ausweichen.

Dieser Mangel soll beseitigt werden und Jung wie Alt eine kostenfreie Trainingsmöglichkeit an der frischen Luft (wieder) ermöglicht werden.

Um Zustimmung bittet:

Die FDP-Fraktion im Pullacher Gemeinderat:

Dr. Alexander Betz, Johannes Burges jun., Martin Eibeler